

さわやかな季節になりました！！

2学期が始まって1か月がたちました。子どもたちは生活のリズムを取り戻し、充実した毎日を送っています。朝晩は、すっかり秋らしくなりましたが、昼夜の気温差が大きいので、体調を崩しやすいときです。風邪など引かぬよう、体調管理には十分に気をつけていただきたいと思います。

さて、10月には運動会の開催を予定しています。子どもたちの成長にとってよりよい学校行事を目指していきたいと考えています。当日までの練習も少しずつ始めていきます。ご家庭でも、話題にしていただけると子どもたちも意欲的に活動できると思います。今月もご協力よろしくお願ひします。



運動会について

今年度の運動会は10月19日(土)に開催します。

予備日は22日(火)です。

2年生は「徒競走(40m走)」と「表現(ダンス)」と「競争遊戯(デカパンリレー)」の3種目です。

「徒競走」は、男子、女子の順に走ります。また、「表現(ダンス)」は、1年生と一緒に♪最高到達点♪という曲に合わせて、楽しく踊ります。詳細につきましては、実施日に近づきましたら、お知らせします。

運動会の練習が始まりますので、特に不要であるとの指示がなければ、毎日体操服や赤白帽子を持たせてください。また、汗拭きタオルや十分な水分の入った水筒も忘れずにご準備ください。よろしくお願ひします。



まちたんけん

9月25日(水)



校外学習

9月20日(金)

